

## Spectaculaire démolition du château d'eau

Le président de la communauté de communes, Maurice Correcher, est allé se rendre compte des travaux de démolition du château d'eau.



La démolition du château d'eau dans le quartier du Colombier, à Nègrepelisse, vient de débuter et se prolongera durant une quinzaine de jours. Les engins de démolition sont entrés en action pour mettre à terre ce géant de béton qui domine le quartier depuis plus de soixante-dix ans. Désaffecté depuis de nombreuses années, sa destruction a été programmée par les services de la communauté de communes Quercy vert/Aveyron.

Pour cela, de gros moyens sont mis en œuvre : une pelleuse de 80 tonnes avec une pince pour grignoter le béton et une grue de 100 t pour maintenir les protections tout autour de l'édifice. Ce chantier, hors norme, comporte quelques difficultés liées à son emplacement qui le mêle aux habitations de ce quartier résidentiel. Cela rend le travail délicat car il faut éviter toute

chute de bloc de béton sur les maisons voisines du château d'eau. Dès sa structure entièrement démolie, des camions emporteront les gravats pour les retraiter en vue d'une réutilisation comme agrégats. Cet espace libéré, il sera réhabilité en espace à vivre et les riverains de ce colosse de béton devront s'habituer à ne plus le voir dans leur panorama.